

---

**887/J XXIV. GP**

---

**Eingelangt am 13.02.2009**

**Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.**

## **ANFRAGE**

der Abgeordneten Dr. Haimbuchner  
und Kollegen  
an den Bundesminister für europäische und internationale Angelegenheiten  
betreffend Kosten des Kosovoeinsatzes

Laut einer Aussage des ehemaligen Klubobmannes Dr. Wolfgang Schüssel im Jahre 2007 belaufen sich die Kosten für die Entwicklungshilfe die Österreich für den Kosovo leistet auf 150 Millionen Euro seit dem Jahre 1999.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigenden Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für europäische und internationale Angelegenheiten nachstehende

## **ANFRAGE**

1. Wie hoch sind die aktuellen Kosten der Entwicklungshilfe für den Kosovo von 1999 an?
1. Wie gestalten sich die Kosten konkret?
2. Welche Fortschritte konnten erzielt werden?
3. Wie hoch sind die Kosten für die Betreuung ehemaliger Asylwerber, welche zurückgekehrt sind?
4. Wie viele Asylwerber sind dies?
5. Welche Maßnahmen zur Kontrolle der Ausgaben werden ergriffen?